

**Antragsvorlage**

**AN/2020/311**



**Beratungsfolge und Sitzungstermine**

Ö 09.09.2020 Ortsrat St. Ingbert-Mitte

**Entsorgungsstation für Wohnmobile am "blau"**

## **Erläuterungen**

### **Entsorgungsstation für Wohnmobile am "blau"**

Ortsvorsteherin Kaiser sowie die SPD-Ortsratsfraktion haben die Aufnahme des Tagesordnungspunktes beantragt. Es wird auf beigefügten Antrag der SPD-Ortsratsfraktion verwiesen.

Ortsvorsteherin Kaiser teilt folgendes mit:

Die Anwohnerbeschwerden über die Wohnmobilentsorgungsstation auf dem Parkplatz vom blau haben in den letzten Monaten massiv zugenommen. Zu diesem Thema sind inzwischen auch zwei Leserbriefe in der SZ veröffentlicht worden. Am 19. August 2020 fand ein Ortstermin mit den Anwohnern statt, an dem auch die zuständigen Fachbereichsleiter der Abteilungen Abwasser, Abfall und Umweltschutz, Tourismus und Presse, sowie der zuständige Beigeordnete Albrecht Hauck teilgenommen haben.

Die Vorsitzende wird hierzu in der Sitzung dazu berichten.

Aufgrund des kurzfristig eingereichten Antrages konnte die Fachabteilung bis zur Fertigstellung der Sitzungsunterlagen keine seriöse Stellungnahme abgeben. Die zuständige Mitarbeiterin der Fachabteilung wird in der Sitzung hierzu berichten.

### **Anlagen:**

- Antrag der SPD-Ortsratsfraktion vom 28. August 2020



## **SPD ORTSRATSFRAKTION ST. INGBERT**

SPD Ortsratsfraktion St. Ingbert  
Stadt St. Ingbert  
Ortsvorsteherin Kaiser  
Rathaus, Am Markt 12  
66386 St. Ingbert

St. Ingbert, 28. August 2020

### **Entsorgungsstation für Wohnmobile am „blau“**

Sehr geehrte Frau Ortsvorsteherin Kaiser,

die SPD-Ortsratsfraktion beantragt, in die Tagesordnung des Ortsrates den folgenden Punkt aufzunehmen:

#### **Entsorgungsstation für Wohnmobile am „blau“.**

Die SPD-Ortsratsfraktion stellt dazu folgenden Antrag:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt die Örtlichkeit zu inspizieren. Weiterhin sind die Anwohner zu kontaktieren und in einen Lösungsvorschlag einzubinden. Die Verlegung der Einrichtung an einen anderen Standort auf dem Parkplatz ist zu prüfen.

Wie die Saarbrücker-Zeitung bereits im August berichtete, ist die Situation der Entsorgungsstation für Wohnmobile am Parkplatz des „blau“ äußerst unbefriedigend.

Die Entsorgungsstation dient Nutzern von Campingfahrzeugen zur Entsorgung von Brauchwasser und des Inhalts der Toiletten. Gerade zu Urlaubszeiten wird diese gerne genutzt und stellt eine sinnvolle Entsorgungsmöglichkeit dar.

Allerdings grenzt die Entsorgungseinrichtung direkt an die Gärten der Anwohner der Straße am Mühlwald. Durch die Entleerung entstehen allerdings unangenehme Gerüche. An sich ist der Entleerungsprozess kurzfristig und die Belastung dadurch nur auf eine kurze Zeitspanne gegeben. Allerdings muss zunehmend beobachtet werden, dass die Entsorgungsrichtung nach Nutzung verschmutzt zurückbleibt. Ob dies der falschen Entleerung oder falscher Konzeption der Einrichtung geschuldet ist, kann nicht abschließend beurteilt werden.

Die Geruchsbelästigung für die Anwohner besteht dadurch nach der Entleerung weiter. Dabei wird diese auch den Besuchern des Hallen- und Freibades zu teil.

Zwar wurde von der Stadtverwaltung gegenüber der Saarbrücker Zeitung zugesagt, nach dem Rechten zu sehen, die Ergebnisse der städtischen Recherche sind allerdings nicht bekannt.

Mit freundlichen Grüßen

Maximilian Raber